

*L'amour ne disparaît jamais... la mort n'est rien.
Je suis seulement passé dans la pièce d'à côté.
Je suis moi et vous êtes vous.
Ce que nous étions les uns pour les autres,
Nous le sommes toujours.
Donnez-moi le nom que vous m'avez toujours donné.
Parlez-moi comme vous l'avez toujours fait.
Ne changez rien au ton,
Ne prenez pas un air solennel ou triste.
Continuez à rire de ce qui nous faisait rire ensemble.
Priez, souriez, pensez à moi, priez pour moi.
Que mon nom soit prononcé à la maison comme il l'a toujours été.
La vie signifie tout ce qu'elle a toujours signifié.
Elle est ce qu'elle a toujours été.
Le fil n'est pas coupé.
Pourquoi serais-je hors de votre pensée,
simplement parce que je suis hors de votre vue?
Je vous attends, je ne suis pas loin,
Juste de l'autre côté du chemin.
Vous voyez, tout est bien.*

D'après Henry Scott Holland

Sa mère,
Eléonore Aellen
Ses filles,
Louise, Léonore, Valentine Aellen
Son frère, ses sœurs, ses beaux-frères, ses neveux et nièces,
Jean-Marc Aellen, Brigitte, Boris, Julie, Sacha et Alexis
Marie-Françoise Schulz-Aellen, Yvan et sa fiancée Cristina, Ciril et son
amie Aline
Elisa et Denis Christinaz, Caroline et Fanny
Florence et Nicolas Mentha, Max, Géraldine et Yann
Ses cousins,
Laurent et Catherine Marti
Isabelle Marti et ses enfants
Ainsi que les familles Moeri, Schild, Steiner, Marti et Meier en Suisse
allemande et Aellen à Montreux

ont la profonde douleur de faire part du décès du

Docteur Pierre AELLEN

leur fils, père, frère, oncle, cousin et ami adoré à la suite d'un tragique
accident de montagne survenu en Norvège, le 19 mars 2012.

La famille tient à remercier Madame Evelyne El Assad, sa secrétaire
dévouée, et Maître Daniel Guignard pour leur soutien.

La date et le lieu de la cérémonie religieuse seront communiqués par un
nouvel avis.

Adresse de la famille: M. Jean-Marc Aellen, 8, rue Eynard, 1205 Genève

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la société
Allobrogia que Pierre affectionnait tout particulièrement. CCP: 17-
195591-3 (mentionner le nom de Pierre Aellen)

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.